

## Faisons émerger notre solidarité !

### Faire émerger notre solidarité pour le succès des élèves...

Tout au long de l'année, la collaboration du personnel et de plusieurs parents a permis de réaliser des projets stimulants pour que vos enfants, nos écoliers et écolières soient engagés dans leur réussite scolaire.

### **Décisions et sujets traités de notre conseil d'établissement**

Le conseil d'établissement s'est réuni à 5 reprises. Un sondage a permis de prendre certaines orientations concernant la garde-robe scolaire.

Suite aux résultats de 72 % contre le maintien de la garde-robe scolaire, il été décidé d'abolir la garde-robe scolaire.

Nous avons aussi discuté de :

- Achat de matériel informatique;
- Critères d'inscription 2015-2016;
- Règles de conduite et de sécurité;
- Programmes devoirs et leçons, école en forme et en santé et Iso-Actif;
- Calendrier des activités prévues à l'école;
- Calendrier des activités parascolaire;
- Révision budgétaire ;
- Orientations pour les services complémentaires;
- Plan de réussite;
- Matériel didactique et fournitures scolaires;
- Semaine des enseignants;
- Besoins en immobilisation 2015-2016;
- Organisation scolaire 2015-2016;
- Prévisions budgétaires 2015-2016;
- Grille-matières 2015-2016;
- Composition du Conseil d'établissement 2015-2016;
- Date de l'assemblée générale 2015;
- Information sur le fonctionnement du CE;
- Activités de financement;
- Date de remise du dernier bulletin;
- Rapport d'activité du comité de parent de la C.S.;



### **Notre projet éducatif et nos orientations**

Le projet éducatif de l'école Sainte-Thérèse gravite autour du thème « la santé ».

Au-delà d'une saine alimentation et de promouvoir l'exercice physique, la santé psychologique des enfants mérite toute notre attention.

L'école privilégie le développement des habiletés de Communication qui permettent de diminuer les conflits, les résoudre lorsqu'ils se présentent et de mettre en place un climat social sain et sécuritaire.

L'école privilégie aussi la Collaboration et le travail d'équipe, car ils nous permettent d'avancer plus loin dans notre développement personnel.

Finalement la Compassion et une autre facette à développer chez les enfants parce qu'il faut apprendre à vivre avec nos différences.

L'école Sainte-Thérèse est donc l'école des 3 C. Nous notons que le climat de l'école s'améliore d'année en année. La constance, la cohérence de nos interventions et la répétition des attentes font en sorte que les enfants vivent dans un cadre connu pour lequel les règles sont clairement identifiées. C'est rassurant pour tous.

## Plan de réussite : l'évaluation de nos réalisations

OBJECTIFS	MOYENS	RÉSULTATS
Améliorer les compétences en lecture	-Papa biblio challenge  -Aide à la lecture par les grands -Maintenance du comité lecture	Les enfants ont été heureux de pouvoir relever un défi de lecture qui consistait pour un élève à faire de la lecture avec son père et de laisser une photo pour confirmer la réalisation du défi.  Les grands sont très responsables face à leur devoir envers leur élève qu'ils accompagnent. Cette activité de lecture a été un franc succès et un formidable travail d'équipe école.
Repas de cafétéria	Repas gratuit pour des élèves dans le besoin	Suite à la réception de dons et de sommes d'argent remise par la guignolée des médias plus d'une douzaine d'élèves ont pu manger gratuitement deux fois semaine à notre cafétéria  Des élèves impliqués dans leur réussite et qui avaient un comportement exemplaire ont été sélectionnés pour participer à huit activités récompenses. Autour de 150 élèves ont pu être récompensés.
Valoriser les comportements adéquats des enfants	Création d'activités récompenses.	
Nous avons accueilli une troisième maternelle	L'aménagement physique des lieux étant déjà faite pour la classe, nous n'avons eu que le vestiaire à réaménager	Les groupes d'enfants de maternelle ont pu être divisés en trois sous-groupes ce qui a permis de donner des services plus personnalisés.
S'ouvrir sur le monde et collaborer au bien-être des plus démunis.	Paniers de Noël	Les enfants et les parents comprennent que tous n'ont pas la même chance dans la vie et par leurs contributions matérielles et financières ils permettent à l'école de venir en aide aux plus démunis. L'école a remis 6 paniers à des familles de notre école d'une valeur d'environ 300\$. Mission accomplie.
But 4 : L'amélioration de l'environnement sain et sécuritaire dans les établissements	Le maintien du protocole pour contrer la violence et l'intimidation  Le maintien des deux techniciennes en éducation spécialisée pour accompagner les enseignants et les élèves dans leurs apprentissages académiques et comportementales. De plus un sondage auprès des groupes de 3e à 6e année nous permet de constater la perception des enfants concernant la sécurité de notre établissement.  Révision du code de vie de l'école	Le climat de travail s'améliore d'année en année, mais rien de tel que le suivi personnalisé et immédiat lors de conflits entre les enfants afin de rendre leur cerveau libre pour apprendre. Le maintien du personnel et notre façon de faire porte fruit, les jeunes étant sortis des classes de moins en moins souvent. Les résultats nous démontrent que plus de 85 % des enfants sont certains qu'un adulte les aiderait s'ils vivaient de l'intimidation. La cour d'école reste le lieu où il faut assurer la plus grande vigilance.





## Notre tableau des honneurs



Apprentis Génies 8mai à Rouyn

Papa biblio challenge



Activité récompense du mois de mars



Activité de perfectionnement en basket-ball avec les juniors 3A

Spectacle de cirque et gymnastique le 1<sup>re</sup> mai



Activité récompense du mois de mars

## Nos chantiers pour 2015-2016

Voici en quelques lignes, le résumé de notre plan de réussite.

PRIORITÉS	MOYENS	POURSUITE	NOUVEAU
Mettre à jour notre projet éducatif	Nous avons sondé les parents et le personnel de l'école en fin d'année dernière. Nous sonderons aussi nos élèves et à partir de ces résultats nous amorcerons notre révision du projet éducatif et par la suite de notre plan de réussite	X	X
Mettre en place l'enseignement semestriel en anglais et musique	Suite aux changements de la grille-matière et en se référant aux études faites sur le domaine, il est préférable pour l'enseignement d'une matière d'avoir plus de périodes en moins de temps que moins de période étalées sur plus longtemps		X

Pour nous joindre :

Pour tous les détails sur notre école  
 Visitez le [www.csharricana.qc.ca/NOMDELÉCOLE](http://www.csharricana.qc.ca/NOMDELÉCOLE).



Faisons émerger notre solidarité !